

MUkide realizó un acto especial en Enpresagintza.

15/06/2014

Este acto estuvo organizado por MUkide y se celebró en el campus de Oñati. Los alumnos/as que terminaron sus estudios hace 10 años se acercaron a la facultad. Tuvimos la oportunidad de charlar con ellos/as y también escuchar de primera mano que proyectos desarrollan.

Además tuvieron también un momento para escuchar los retos que tiene la universidad, y más concretamente la Facultad de Empresariales. También pudieron ver las nuevas instalaciones.

Aquí unas fotos de la visita:

<https://www.flickr.com/photos/enpresagintza/sets/72157645008841884/>

